



Medienmitteilung Volunteers for Humanity Essenspakete

Zeichen mit Leerzeichen, ohne Titel: 1'508

Rückfragen an: Marit Neukomm, Präsidentin, Tel.: +41 79 547 90 43

Direkte Hilfe in Syrien

Die Hilfsorganisation Volunteers for Humanity plant das nächste Hilfsprojekt direkt in Syrien. Nach dem sieben Container voll mit Hilfsgütern im Januar und Februar ein Flüchtlingscamp in Syrien erreicht haben, liegt der Fokus dieses Projektes auf der Hilfe für einzelne Familien. Die Organisation sucht 100 Spenderinnen und Spender, welche bereit sind, eine Familie für 1 Jahr mit einem Essenspaket pro Monat zu unterstützen. Ein Essenspaket wiegt ca. 37 Kg und beinhaltet 20 verschiedene Lebensmittel wie z.B. Reis, Linsen, Öl oder Thunfisch. Der Preis dafür beläuft sich auf CHF 35.- pro Monat und Familie.

Durch die Zusammenarbeit mit der englischen Hilfsorganisation Al-Fatiha Global ist diese Hilfe erst möglich. Die Organisation kauft die Lebensmittel in der Türkei im Grossmarkt ein und verteilt die Lebensmittelpakete anschliessen in Flüchtlingslagern in Syrien.

Einen ersten Testlauf von 100 Essenspaketen konnte dank einer privaten Spende bereits im Februar erfolgen. Das entstandene Video von der Verteilung zeigt eindrücklich, wie wenig die Menschen in diesen Lagern haben. Umso wichtiger ist die Hilfe ebenfalls mit Lebensmittel, sagt Marit Neukomm, die Präsidentin des Vereins und Aargauerin des Jahres 2016. Wir haben die Chance, den Hunger vieler Familien zu lindern. Diese Chance möchten wir gemeinsam nutzen und hoffe auf grosse Unterstützung aus unserem Kanton.

Weitere Informationen sowie das Video der ersten Verteilung finden Sie auf der Webseite des Vereins www.volunteersforhumanity.ch
